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Depuración del Procampo en el segundo semestre (El Financiero 17/04/09)Héctor A. Chávez M. / enviado Viernes, 17
de abril de 2009 Causará "algunos malestares": Alberto Cárdenas.Apoyo adicional a 1.8 millones de
beneficiarios.Jesús Aguilar: el PEC cada día es más asistencialista. CULIACÁN, Sin., 16 de abril.- Los ajustes a las
reglas de operación del Procampo, que serán dados a conocer en los próximos días por el presidente Felipe Calderón,
contemplan que de los 2.5 millones de beneficiarios, al menos 1.8 millones con menos de cinco hectáreas perciban un
apoyo adicional, y cinco mil más verán disminuida la ayuda al tratarse de grandes productores que hasta 2008
recibieron más de cien mil pesos. De gira por Sinaloa, el secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez, añadió
que en el segundo semestre el Procampo (Programa de Apoyos Directos al Campo) entrará en una etapa de
actualización y digitalización de los millones de beneficiarios. Y es que desde su puesta en marcha, en 1993, había sido
intocable, y a pesar de que muchas tierras ya habían cambiado de vocación y eran utilizadas para actividades no
agropecuarias, seguían recibiendo esos respaldos. "No se vale, hay que hacer un depuración de todo el país para que sólo
se pague el Procampo a quien se debe, y lo haremos después del proceso electoral de este año, para no ensuciar el
proceso." Dijo que a pesar de que esto va a causar algunos malestares en las organizaciones, el gobierno federal está
dispuesto a enfrentar el riesgo y los retos. Menos ingresos Acompañado por el gobernador del estado, Jesús Aguilar
Padilla, el funcionario federal informó que en Sinaloa sólo 380 procamperos van a tener menos ingreso. Esto no significa
que se esté frenando la productividad; por el contrario, se van a distribuir mejor los recursos para que los resultados
sean más eficientes. "Vamos a quitar costos financieros extras y la gente va a tener sus recursos a tiempo." Aguilar
Padilla dijo que al tratarse del estado productor más eficiente requiere de más recursos y apoyos para que los
productores no estén siempre batallando en la compra de semillas, fertilizantes y la maquinaria que requieren para su
actividad. Consideró que el Procampo debe ser corregido, pero sin dejar de compensar las asimetrías que existen con los
socios comerciales, ya que eso no les permitiría ser competitivos. El mandatario pidió al gobierno federal no confundir los
apoyos del Programa Especial Concurrente (PEC), al considerar que cada día son más asistencialistas que productivos,
pues contemplan programas como el Seguro Popular y Oportunidades, que tienen otro sentido sin incidir en la
productividad del medio rural. Se pronunció, entonces, por una política de apoyo y fomento a la agricultura excedentaria,
ya que es más barato apoyar a los productores del país que importar 24 millones de toneladas de granos al
año. "Debemos tener mayores recursos para la agricultura que produce y separar los programas de otro tipo y la de
subsistencia." Jesús Aguilar Padilla advirtió que en "algunas instancias de gobierno existe una tendencia a regatear los
apoyos a Sinaloa sin importar las millones de toneladas que produce al año".    
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